

team

# 仙台三高だより

Vol. 8 平成29年12月1日発行

仙台市宮城野区鶴ヶ谷1-19 (問い合わせ先 総務部)

電話 022(251)1246 / Fax 022(251)1247

mail: chief@sensan.myswan.ne.jp



## 第1回 三高理数科の日～GS(グローバルサイエンス)フェスタ～

11月11日(土) 本校大講義室, 体育館, 書道室 他

仙台三高主催で第1回グローバルサイエンスフェスタが開催されました。「グローバル」とは「地球規模の」という意味の“global”と「地域の」という意味の“local”を掛け合わせた造語です。このフェスタは、仙台三高や宮城という地域に根ざしながら世界に目を向けて行こう、あるいは世界の中のこの地域という視座でものを考え、発信しようという主旨の学問的祭典です。本校生徒の他、小学生、中学生や他校生、大学院生や研究者も参加し、大盛況となりました。午前中は大講義室や多目的室などにおいて、口頭発表・国際交流・学校文化紹介が行われました。午後は、学校内外の生徒による研究のポスター発表が体育館にて行われました。



体育館でのポスター発表：理数科も普通科も発表しています。



理系生徒がニュージーランド出身の京都大学の先生の研究発表を聞いている様子。スライドは日本語ですが、お話は英語です。

### 〇2年 山田隼さん(岩切中出身)

GSフェスタでは、多くの生徒等が意見を交わし合い、より活発な議論が行われた。口頭発表は大講義室と書道室で3題ずつ行われた。私たちは結晶生成とゲルをテーマに発表したが、それを聞く生徒の顔は真剣で、こちらにもそれが伝わってきたほどだ。午後にはポスター発表が行われ、理数科、普通科、他校合わせて体育館に100枚近いポスターが並んだ。ほとんどの生徒にとっては自分の課題研究を公に発表する初の舞台だったが、大学の方など多くの皆さんから様々な意見をいただいた貴重な場となった。各々が刺激されたよい機会だったと思う。これが“グローバル”社会に役立てるきっかけになると願いたい。

### 〇1年 宮崎幹仁さん(将監中出身)(国際交流の感想)

私は外国の方との英会話ほとんど経験したことがなく、会場に行くのは少し気が重かった。私たち1年2組の代表3名はマレーシア人女性と対談した。時間がたつにつれ、私の気持ちは良い意味で軽くなっていった。会話がスムーズに続いたわけではないが、間違いを恐れる気持ちより、もっと話したいという気持ちが上回ったのだろう。彼女の価値ある話をすべて聞き取ることはできなかったが、大きな刺激を受けることができた。もっと英語を話せるようになって、今より多くの人とつながりがりたいと心から思うことができた。



国際交流(班別で対談)

学校文化紹介(すべて英語!)

### 〇2年 阿部瑛留さん(将監中出身)(学校文化紹介の感想)

私たち2年文系生徒は午前中書道室に集った。各校が自分の学校について、また東北大学の留学生が出身国について英語で発表を行った。進行や質疑応答も英語で行われ、非常にレベルの高いイベントだった。他校の発表を見て、内容や発表の仕方、英語力に大変刺激を受けたり、留学生の発表では英語の聞き取り能力が求められたりした。私も発表してみ、まず三高の歴史、特徴や他校との校風の違いを身に染みて感じた。また、初めは英語を話すのに消極的な面もあったが、発表を通じて、もっと自分の考えを述べられるようになっていきたと思った。今後の活動に活かせる貴重な経験だった。



大講義室での発表

書道室での発表

## 輝かしい栄光の記録!!

### ラグビー部

宮城県高等学校新人大会ラグビーフットボール競技

第3位

### フェンシング部

宮城県高等学校新人大会フェンシング競技

男子学校対抗 第2位

### 女子フルーレ

2年・佐藤さらら 第8位

### ソフトテニス部

平成29年度宮城県高等学校新人大会 ソフトテニス競技

男子団体 第3位

### 自然科学部化学班

第9回坊っちゃん科学賞研究論文コンテスト

高校部門

最優秀賞

2年・圓谷修平

永田紘規・山田智也

佳作

2年・三浦 玄

全国 税に関する高校生の作文コンテスト

仙台北税務署長賞

2年・阿部瑛留

第70回宮城県高等学校理科研究会生徒理科研究発表会ポスター発表

最優秀賞

2年・藪貴 平間草太

最優秀賞

1年・佐々木偲人 平戸李奈  
佐藤理来

最優秀賞

1年・乙供真澄 小山西音  
佐藤広樹 濱野斗真

部会長賞

2年・圓谷修平

永田紘規・山田智也

### 放送部

第36回宮城県高等学校放送コンテスト新人大会

ラジオキャンペーン部門

優良賞

### 音楽部

第14回宮城県高等学校対抗バンド合戦新人大会

準グランプリ

バンド名:ミトセ=secret



2年生5人のバンドです。

運動部も文化部も頑張っています!

## 秋の交通安全指導

11月6日(月)~9日(木)

仙台東部地区交通安全協会鶴ヶ谷支部の方々と教職員・生徒の交通安全委員が協力して、朝の交通安全指導を行いました。

### 交通安全協会 鶴ヶ谷支部副支部長

#### 芦澤勝彦さんからのメッセージ

清々しい朝の時間を過ごさせていただきありがとうございました。生徒の皆さんと挨拶を交わしながら安全登校指導にやりがいを感じると同時に、事故に遭わないよう願う気持ちも一層強まります。正門に吸い込まれていく自転車と送迎の車が接触しないかと緊張しながら見守ったり、一列に並んで走る姿に感心したりもしました。今後も安全安心通学を!



## 1年校外研修

10月26日(木)

1年生がクラスごとに行き先を決めて校外でさまざまな体験をする校外研修が実施されました。当日は宮城県も近県も秋晴れで、あたたかい日差しのもと、有意義な時間を過ごしてきたようです。

各クラスの行き先は…

- 1組: 福島郡山 2組: 一関 3組: 小岩井農場
- 4組: 宮城蔵王・山形 5組: 塩釜 6組: 宮城蔵王
- 7組: 小岩井農場 8組: 一関



8組 船下りですらックス

6組 蔵王の山並みを背に

### 〇7組 鈴木航さん(成田中出身)の感想

私たちのクラスは小岩井農場に行き、バター作りを体験しました。自分で作った格別なバターをせんべいにつけて食べたのはよい思い出です。その後はほかのクラスよりも長めに自由時間をとっていました。良い研修になるか少し不安を感じていましたが、それぞれのグループがしっかりと行動し、自主性に溢れていてとても安心しました。これからは自分のことを自分で決める機会が増えていくので今回できたことを今後活かしていきたいと思います。

## 秋の防災避難訓練

11月10日(金)

LHRの時間を利用して、全校生徒・職員を対象とした避難訓練が行われました。地震が発生し、その後家庭科室から出火したという想定です。駐車場に避難完了後、教頭先生から講話がありました。地震の際、火災の際の行動について確認する重要な機会でした。

## 12月の予定



- 1日(金) (11月30日~) 2年修学旅行
- 3日(日) 3年全統センタープレテスト(校外)
- 8日(金) 1年薬物乱用防止講演会
- 3年三者面談・3年午前授業(~15日)
- 19日(火) 授業づくりプロジェクトフォーラム(SSH中間報告会)
- 22日(金) 全校集会
- 3年冬期課外講習(~28日)
- 25日(月) 全学年冬期課外講習(~28日)